

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

NOTAS PRINCIPALES

AM: QUERÉTARO AGRADECE A SUS MÉDICOS POR SU LABOR CONTRA CORONAVIRUS

Tras la declaratoria de emergencia sanitaria por parte del gobierno a causa de covid-19, los protagonistas en primer plano son los médicos y enfermeras, pues su labor, indispensable para los cuidados de los pacientes que contrajeron coronavirus ha despertado en los ciudadanos el agradecimiento. (AM, principal)

N: MISA CRISMAL

La Misa Crismal recibe el nombre de Cristo y Cristo lo recibe del Espíritu Santo, por eso es la Misa del Espíritu Santo que hace presente a Cristo en la Iglesia y distribuye sus gracias y dones, señaló el administrador Diocesano Monseñor Mario de Gasperín durante la celebración a puerta cerrada en la Catedral. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

GOBERNADOR CUMPLE CUARENTENA EL SÁBADO

Por Diego Rivera

El gobernador Francisco Domínguez cumple su cuarentena el sábado próximo, informó la Directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, quien indicó que ha mejorado todos los síntomas de enfermedad. “Afortunadamente ya no ha tenido fiebre; siempre el síntoma residual es el respiratorio, es la tos y todavía tienen un poco de tos, va todavía de salida, pero bastante mejor. Prácticamente ya cumple cuarentena el sábado”. (N)

ESTIMAN 624 QUERETANOS CON COVID- 19

Por Diego Rivera

Aunque el número oficial de personas contagiadas por el COVID- 19 es de 52, se estima que en realidad hay cerca de 624 queretanos infectados. La Directora de Servicios de Salud, Martina Pérez, indicó que la SESEQ aplica el mismo método que la federación para las pruebas de detección de Covid- 19, el cual se denomina Centinela, por lo cual se estima que, en Querétaro, por cada paciente diagnosticado, hay otros 12 portadores no detectado. (N)

EN QUERÉTARO, HASTA 580 CASOS HAY DE COVID-19 CON “MODELO CENTINELA”

De acuerdo con el modelo de vigilancia Centinela, en el estado de Querétaro debe haber hasta 580 casos de COVID-19, así lo afirmó la Directora de Servicios de Salud en el estado, Martina Pérez. “Nosotros tenemos 48,12 veces más sería alrededor de 576, 580 los que esperaríamos que estuvieran infectados”. Señaló. (DQ, ADN, AM)

QUERÉTARO REGISTRA DOS NUEVOS CASOS DE COVID-19

La SESEQ del estado confirmó 52 casos de Covid-19 en Querétaro, los cuatro casos nuevos son dos mujeres, de 40 y 64 años, y dos hombres, de 43 y 49 años. Del total de casos nueve están graves en hospitales, un paciente grave, así como 17 con síntomas leves por lo que están en aislamiento en su domicilio. Mientras que han dado de alta a 23 pacientes y se han registrado dos defunciones. (DQ, N, AM)

AGREDEN A ENFERMERA EN EL MUNICIPIO DE CADEREYTA

Por Diego Rivera

Autoridades confirmaron la agresión física y verbal en contra de una enfermera en el municipio de Cadereyta, por lo que hace un llamado a la ciudadanía para evitar este tipo de actos que afectan la integridad del personal médico. La Directora de los Servicios de Salud, Martina Pérez Rendón, señaló que se recibió el reporte por parte del

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

Sindicato de Trabajadores del Sector Salud sección 32, en donde se informó que un grupo de personas insultaron y lanzaron un líquido en contra de una enfermera que portaba su uniforme. (N)

IMSS ATENDERÁ SUS CASOS DE COVID-19

Las instalaciones del Hospital General de Querétaro, así como del IMSS serán suficientes para atender a los pacientes con Covid-19 que sean hospitalizados, aunque tienen previsto también a los hospitales privados y por último la habilitación de otros espacios, aseveró la Directora de Servicios de Salud del estado, Martina Pérez Rendón. (DQ)

PODRÍA EXTENDERSE AL MES DE MAYO EL APOYO DE AGUA EN QUERÉTARO: CEA

El vocal ejecutivo de la CEA, Enrique Abedrop, indicó que el apoyo de 5 mil litros de agua podría extenderse al mes de mayo. “Ya lo estamos estudiando. Estamos viendo cómo quedarían los 73 millones de pesos (el aproximado de apoyo)”. (AM, ADN)

A LA CEA LE CUESTA 73 MDP EL APOYO SOCIAL

En total de 73 mdp le costará a la CEA el esfuerzo que están realizando para otorgar 5 mililitros de agua potable por cada contrato vigente que existe en el estado, afirmó el vocal de la comisión, Enrique Abedrop. (AM)

BUSCARÁN ESTRATEGIAS DE REACTIVACIÓN DEL TURISMO LUEGO DE CONTINGENCIA

Hugo Burgos, Secretario de Turismo, sostuvo una reunión virtual con los directores, coordinadores y secretarios de turismo de los municipios del estado, con la intención de reconocer la situación que impera en el sector turístico, transmitir las medidas tomadas hasta el momento, así como establecer estrategias para la eventual reactivación turística estatal, una vez que se determine el término del periodo de la contingencia derivada de la enfermedad Covid 19. (N)

ALISTA CEI SUSPENSIÓN DE OBRAS CON MOTIVO DE LA SITUACIÓN SANITARIA

Debido a las diferentes acciones para atender la emergencia sanitaria generada por el COVID-19, emitidas por el Consejo de Salubridad General (CSG), en las cuales se ordena la suspensión de labores de carácter no esencial, la CEI informa que diversas obras que realiza este organismo quedarán suspendidas en su ejecución. (AM)

PIDEN PRECAUCIÓN AL CONSUMIR PESCADOS Y MARISCOS

El IMSS llama a sus derechohabientes a tomar precauciones ante el incremento en el consumo de pescados y mariscos, durante la temporada de Cuaresma. Mari Cruz Ramírez, jefa de Oficina de Dietética y Enseñanza del HGR No. 1, en Querétaro, indicó que es importante identificar las características organolépticas (aquellas que pueden percibirse a través de los sentidos) de pescados y mariscos, tales como que los ojos del pescado estén brillantes, no se hundan, tenga consistencia firme, y si tiene escamas, éstas deben estar adheridas al cuerpo; además, el aroma debe ser fresco. (DQ, Q)

REGRESA LA MALA CALIDAD DE AIRE EN CARRILLO PUERTO

La estación Carrillo Puerto registró este jueves una calidad del aire “mala”, de acuerdo con el Centro de Monitoreo de la Calidad del Aire del Estado (CeMCAQ), al presentar niveles elevados de partículas contaminantes PM10. Este es el tercer día consecutivo en el que el CeMCAQ registra niveles elevados de PM10 en Carrillo Puerto. (DQ)

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

MUNICIPIOS

ANUNCIA NAVA UNIDADES DE TRANSPORTE PARA PERSONAL DE SALUD

A través de una video conferencia, el presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, y el director del IQT, Alejandro López Franco, anunciaron la decisión del Gobierno del Estado y los alcaldes de la zona metropolitana de aportar las unidades de los diversos programas de Transporte Escolar y Movilidad de Querétaro, El Marqués y Corregidora, para que a partir de este jueves, y mientras dure la contingencia, el personal de salud de la zona metropolitana pueda trasladarse de manera gratuita entre su casa y el trabajo. (DQ)

INICIA EL TRANSPORTE GRATUITO PARA PERSONAL DE SALUD

Por Daniela Montes de Oca

Desde ayer comenzaron a operar las rutas de transporte gratuito para el personal médico, las cuál fue una iniciativa de Gobierno del estado, secundado por algunos presidentes municipales cómo: Luis Bernardo Nava de Querétaro, Roberto Sosa de Corregidora y Enrique Vega de El Marqués. (N)

INVITAN A REALIZAR TRÁMITES A TRAVÉS DE CAJEROS DURANTE CONTINGENCIA

El secretario de Gestión Ciudadana del Municipio de Querétaro, Héctor de la Peña Juárez, señaló que, durante esta contingencia, los ciudadanos pueden realizar sus trámites a través de los 60 cajeros "Cerca", distribuidos cerca de sus domicilios. (DQ)

ANUNCIA EL MARQUÉS RUTAS DE TRANSPORTE PARA PERSONAL DE SALUD

Las rutas que el municipio de El Marqués podrá a disposición para el personal del sector salud de manera gratuita, saldrán desde el El Socavón hacia el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer y el Hospital General del estado. (DQ)

ELVIA MONTES DESTINARÁ MÁS DE 8 MDP POR CONTINGENCIA COVID-19

La Presidenta Municipal de Ezequiel Montes, Elvia Montes, anunció que estará destinando una bolsa de un poco más de 8 mdp para abonar a la economía de las familias a través de 4 programas, además de realizar ahorro en gasolina para vehículos oficiales ante la contingencia del COVID-19. (N)

DIFUNDEN ACTIVIDADES DE SEMANA SANTA EN HUIMILPAN

Para dar continuidad a las medidas preventivas por el Covid-19, el municipio de Huimilpan que encabeza Leticia Servín Moya apoya con la difusión de las actividades previstas para esta semana santa 2020. A través de transmisiones en vivo de la página oficial de Facebook de la Parroquia de San Miguel Arcángel, Huimilpan, este jueves Santo a la cinco de la tarde se llevará a cabo la Misa de la Cena del Señor. (DQ)

IDENTIFICAN A HOMBRE QUE EJECUTÓ A 2 EN EZEQUIEL MONTES

La FGE informa que se tiene plenamente identificado al hombre que privó de la vida a dos personas, la tarde de ayer, en el municipio de Ezequiel Montes. Existe una línea de investigación que ubica a Miguel Ángel Aispuro, como el probable agresor. (N)

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

BENDICEN A QUERETANOS EN HELICÓPTERO POR PANDEMIA

A bordo del helicóptero propiedad del gobierno estatal, «el Constituyente», el vicario de la Diócesis de Querétaro, Martín Lara, impartió la bendición en los 18 municipios de la entidad. El vicario sobrevoló las diversas comunidades y en sus manos llevaba el Santísimo Sacramento. (N, AM)

INFORMACIÓN GENERAL

FISCALÍA BRINDARÁ ATENCIÓN VÍA DIGITAL POR CONTINGENCIA

Con la intención de evitar aglomeraciones en sus instalaciones y prevenir la propagación del COVID-19, la FGE atenderá a través de citas digitales la realización de trámites de certificación de antecedentes penales, inicio de carpetas de investigación en casos aplicables y registros por extravío o daño de documentos u objetos. Se podrá solicitar una cita digital por casos de delitos de fraude, abuso de confianza, despojo, lesiones culposas y dolosas, amenazas, allanamiento de domicilio y daños dolosos. Para el resto de los delitos el trámite será el habitual. (DQ)

UN HASTA PRONTO EDGAR PLIEGO AMIGO Y DESTACADO PERIODISTA

Por Luis Montes de Oca

Un infarto nos truncó, porque la muerte de Edgar Pliego es un poco la muerte de todos, es un hueco, un silencio en el ruido, una voz, una presencia que nos hace, mucha falta, hasta pronto colega y amigo entrañable. (N)

ESQUELA

Con gran pesar Noticias, la verdad cada mañana. Lamenta profundamente el fallecimiento del periodista Edgar Pliego. Una de las voces más queridas y respetadas de Querétaro, y amigo de Esta Casa Editorial. Nos unimos a las oraciones por su eterno descanso y porque su esposa Daniela y la familia Pliego Baltazar, encuentren pronto confort ante tan terrible y repentina separación. QEPD. (N)

ESQUELA

Los integrantes del Patronato de las Fiestas del Estado de Querétaro nos unimos a la pena que embarga a la familia de nuestro amigo EDGAR PLIEGO BALTAZAR por su sensible fallecimiento, y expresamos nuestras condolencias a su esposa DANIELA HINOJOSA familiares y amigos deseando una pronta resignación. Que en paz descanse. Querétaro, Qro., 10 de abril del 2020. (N)

ESQUELA

La FGE se une a la pena que embarga a la familia Pliego Baltazar, por el sensible fallecimiento de: Edgar Pliego Baltazar, Conductor Segunda Emisión de RR Noticias. Deseamos que encuentren pronta resignación por esta irreparable pérdida. QEPD. (N, AM)

ESQUELA

A nombre mío y el de mi familia damos nuestro más sentido pésame a la Sra. Daniela Hinojosa Magaña y a la familia Pliego Baltazar por el sensible fallecimiento de Edgar Pliego Baltazar. Descanse en Paz. Luis Nava, Presidente Municipal de Querétaro. Santiago de Querétaro, Qro., a 10 de abril de 2020. (N)

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

ESQUELA

Mauricio Kuri González y Familia. Se unen a la pena que embarga a Daniela Hinojosa Magaña, por el sensible fallecimiento de su querido esposo y un gran amigo EDGAR PLIEGO BALTAZAR. Rogando a Dios le envíe pronta resignación. Descanse en Paz. Querétaro, Qro., 10 de abril de 2020. (N)

ESQUELA

Grupo Sii Comunicaciones se une a la pena que embarga los familiares y amigos de Edgar Pliego Baltazar, quien dedicó su talento y gran profesionalismo a mantener informada a la sociedad queretana. Seguirá vivo en nuestros corazones. Descanse en paz. (AM)

ESQUELA

El comunicador Edgar Pliego Baltazar, titular de los noticieros locales RR Noticias, falleció víctima de un infarto a los 35 años. El deceso fue reportado por su familia por la mañana y confirmado por paramédicos de Protección Civil municipal de Corregidora, en la colonia Colinas del Bosque. (DQ)

PSICÓLOGOS UAQ OFRECEN ACOMPAÑAMIENTO TELEFÓNICO DURANTE CONTINGENCIA POR COVID-19

El propósito es brindar apoyo psicológico a las personas que necesiten de la asistencia de un profesional que les permita minimizar el impacto psicológico generado por el aislamiento y distanciamiento social. La UAQ y la Facultad de Psicología (FΨ) pusieron a disposición de la comunidad universitaria y de la sociedad queretana el programa gratuito de Acompañamiento Psicológico Telefónico durante la emergencia sanitaria por el COVID-19, por medio del teléfono: 442- 628- 9000, en un horario de atención de 8:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes; y de 9:00 a 13:00 horas, los sábados. (N)

CAE 90% ACTIVIDAD COMERCIAL EN LA CAPITAL POR CONTINGENCIA

Tendrá que apoyarse la reactivación de los negocios micro y pequeños por ser los principales generadores de empleo, dijo el presidente de la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico, Alfonso González, al confiar en que los anuncios de créditos del gobierno federal lleguen a este sector. (DQ)

PREOCUPA A ARQUITECTOS LA EMERGENCIA SANITARIA POR COVID-19

La presidenta del Colegio de Arquitectos, Isabel Fonseca Zamorano expuso la preocupación que la emergencia sanitaria por Covid-19, ha generado en el gremio y en las familias que dependen de esta actividad profesional. (DQ)

CANACINTRA RETA A QUE AMLO PAGUE SALARIOS

El presidente de la Canacintra, Jorge Rivadeneyra Díaz, urgió al Gobierno federal un programa de impulso al empleo y propuso que sean ellos (el Ejecutivo federal) quienes cubran el pago de los trabajadores. Dijo que es válido que el presidente Andrés Manuel López Obrador no quiera apoyar a las empresas, pero entonces tienen que implementar un programa directo al empleo. (DQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

ASTERISCOS

Agua garantizada. El titular de la Comisión Estatal de Aguas pidió a la población denunciar a través de sus redes sociales si existe alguna colonia donde no tengan abasto del vital líquido para que la dependencia tome cartas en el

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

asunto y busque la forma de hacer llegar agua a través de pipas o pueda reparar el desperfecto en la tubería en caso de existir. Por orden del gobernador, no se dejará a ningún ciudadano sin este servicio, así lo mencionó Enrique Abedrop, titular de la dependencia. Dedicación de tiempo completo. El diputado Miguel Ángel Torres Olguín lleva semanas trabajando en la Sierra Gorda, Muchas deben ser las necesidades de los habitantes ante las medidas adoptadas por la emergencia sanitaria por el COVID-19. Tanto así, que han requerido de toda su atención día, tarde y noche. Esperemos que se tome un merecido descanso para regresar a sus labores del Congreso y pueda informar a la prensa respecto a los trabajos de la Junta de Coordinación Política durante el paro legislativo que se extenderá hasta el 30 de abril. Derechos laborales. Ninguna mujer embarazada tiene que laborar durante este periodo de emergencia sanitaria ni ser despedida de manera injusticia cada de su trabajo, pues estaría incurriendo en una falta la empresa que tome esta decisión. Las mujeres con esta condición son más susceptibles a tener algún tipo de complicación por la enfermedad COVID-19. Así lo dio a conocer el subsecretario de Salud Hugo López-Gatell. Sofocan incendio en pie de gallo. Alrededor de las 19:00 horas de ayer, la Unidad de Protección Civil del Municipio de Querétaro informó que se daban por concluidas las labores de sofocamiento de un incendio que se presentó en el Cerro de Pie de Gallo, en Santa Rosa Jáuregui. Fueron dos días consecutivos los que se mantuvo encendido este siniestro, que requirió el apoyo de personal de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (Sedea). Además, se brindó un reconocimiento especial a los habitantes de la comunidad que sumaron en una labor de acción para mitigar el fuego desde que se originó, así como de hacer el reporte correspondiente para la actuación de los especialistas. Aseguran bebidas alcohólicas en Pedro Escobedo. En el Municipio de Pedro Escobedo, policías municipales realizaron la detención de un camión que surtirá bebidas alcohólicas en un establecimiento de la comunidad de Epigmenio González, pero no contaba con la documentación y permisos correspondientes. Fueron más de 120 cartones de cerveza los incautados pues no contaban con la licencia de porteo necesaria, por lo que la mercancía fue asegurada. Fue gracias a un reporte al 911 que se denunció este hecho. (AM)

EL ALFIL NEGRO

Agresiones. No es justo, ni decente... ¿Cómo agredir al personal médico? Sí nos quienes nos están salvando. Es un sinsentido, necesitan de todo nuestro apoyo porque finalmente nos guste o no, llegaremos con ellos y no nos van a escupir, insultar, ni aventar líquidos, sino a tratar de salvarnos. (N)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

VIERNES 10 DE ABRIL DE 2020

**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**